

## FUERON MÁS DE 80 MIL BOLSITAS DE PALETAS Tiró más de \$100 mil el IECM en impresiones

SADIT GABRIEL  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**— Los órganos electorales en todo el país siguen siendo un lastre. En esta ocasión, Diario BASTA! accedió a una serie de documentos dentro de los cuales, se puede com-

probar cómo en abril de 2022, el Instituto Electoral de la Ciudad de México utilizó contratos para gastar más de \$100 mil en impresiones para paletas de caramelo.

Los ridículos desembolsos del IECM quedaron retratados en el documento número IECM/SA/DACPyS/0433/2022, el cual se formalizó el 21 de abril de 2022. La

cantidad por la que dicho órgano imprimió envolturas de paletas de caramelo fue de \$113 mil 256.

Por si quedaba duda, las paletas venían en paquetes de surtido frutal y debían contar con impresiones individuales a una tinta en cada envoltura. El costo unitario por semejante frivolidad fue de \$1.32; se imprimió la monstruosa cantidad de 85 mil 800 caramelos.

No se sabe por qué el IECM necesita imprimir bolsitas para más de 80 mil paletas, si su función es organizar “(...) elecciones y procedimientos de participación ciudadana en la Ciudad de México”.

### NO HAY LÓGICA



Se desconoce por qué una adquisición de esas características era necesaria para que esa dependencia haga bien su trabajo

